

令和2年4月8日

保護者 様

錦町立錦中学校

校長 那須 さとみ

#### 令和2年度家庭訪問について

陽春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと拝察いたします。

3月の臨時休業期間を経て、4月の学年始休業が終了し、本日より学校を再開をすることとなりました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大については、依然として予断を許さない状況ではありますが、本校におきましても、今後も感染拡大防止の対策に努めて参りたいと考えております。

さて、先日家庭訪問についてのお知らせを行ったところでございますが、本年度は、昨年度末からの臨時休業から春休みにかけての長期の休業に及んだことにより、お子様の精神的な状態や学習状況を確認させていただきたく、家庭訪問を実施することとしました。

つきましては、下記の注意事項により、家庭訪問を実施させていただきますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

#### 記

##### 家庭訪問の注意事項

- 1 マスクを着用して、家庭訪問を行います。
- 2 教師と保護者・生徒との間隔は、2m以上置かせていただきます。
- 3 お茶・菓子等は、遠慮させていただきます。
- 4 20分以上の長居はいたしません。
- 5 部屋の換気をお願いします。なお、お庭等の屋外でも構いません。
- 6 保護者・生徒の体調が思わしくなければ、後日に延期いたします。